
平成２７年１０月教員会議 議事録 

 

日時 平成２７年１０月２０日（火）１６時３５分～１７時４０分 

場所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

４．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり承認された。 

 

（２）兼務教員について 

・センターの兼務教員について資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のと

おり承認された。 

 

（３）その他 

   ・議長より放射線医学総合研究所が１２月１１日に開催を予定しているＮＩＲＳテ

クノフェアへの展示について，協力依頼があった。 

   ・先月実施した研究内容に係るアンケートに基づく面談への協力依頼があった。ま

た，倫理審査の手続きについて，不明な点は事前にご相談いただきたい旨の発言が

あった。 

 

５．報告事項 

（１）教育研究評議会（9/10,10/8開催），大学運営会議（9/10,9/24,10/8開催） 

について 

 ・議長から教育研究評議会及び大学運営会議に関して，以下の報告があった。 

 ●教育研究評議会（９／１０） 

  －規程の改正について  

－千葉大学渡日前奨学金申請登録制度の導入について 

 

 ●教育研究評議会（１０／８） 

  －平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果について  

－個人情報の管理及び研究倫理の徹底について  

  －平成２７年度科学研究費助成事業の配分について  

  －平成２７年度部局教員定期評価結果について  

 

  ●大学運営会議（９／１０） 

    －平成２８年度概算要求について  

    －学生の成績評価に関する基礎資料（個人情報）の適正な取扱いについて  

 

  ●大学運営会議（９／２４） 

－公的研究費等の適正な管理・運営に関する認識度調査の実施ついて  



－インターネット接続回線使用料について  

 

  ●大学運営会議（１０／８） 

－学内研究推進事業の審査結果について  

   

 （２）教員審査委員会の報告について 

   ・特任研究員の委嘱について，教員審査委員会での審議の結果，承認された旨の報

告があった。 

 

 （３）科学研究費の申請状況について 

   ・平成２８年度の科研費の申請状況について報告があった。 

 

 （４）各種委員会等の報告について 

   ●医工学広報委員会 

・センターの広報方針案について説明があった。 

 ●千葉大医工学ＣＳＰＣ運営委員会 

   ・サイエンスパークセンターの電気料金について報告があった。また，薬品の取扱

いについての注意喚起があった。 

   ●第１３回医工学シンポジウム 

   ・医工学シンポジウムの進捗状況について報告があった。また，未登録の場合は，

ご協力いただきたい旨の発言があった。 

●３Ｔ－ＩＮ－３Ａ 

・１１月１５日から１１月１８日の期間で開催する予定の３Ｔ－ＩＮ－３Ａについて，

進捗状況の説明があった。また，アーリーレジストレイションの締切が本日となっ

ているのでご注意いただきたい旨の発言があった。 

●年次評価委員会 

 ・センター独自の年次評価制度に係る個人評価書について，提出依頼があった。 

 

（５）教員の海外渡航について 

  ・議長から資料３に基づき報告があった。 

 

（６）教員の海外渡航帰国について 

・議長から先月の渡航者について，無事帰国した旨報告があった。 

 

（７）その他 

   ・サバティカル研修期間の終了について報告があり，今後の積極的な利用につなげ

ていただきたい旨の発言があった。また，オーストラリアでの予算申請に係る手続

きについて，協力依頼があった。 

   ・千葉大学国際交流事業（海外研究者の招聘支援プログラム）の採択について報告

があった。 



   ・日本学術振興会の外国人招へい研究者事業の採択について報告があった。 

 

 

次回教員会議開催予定  平成２７年１１月２４日（火）１６時３０分～ 


